

Un proyecto exitoso en Casavalle

Así tituló el periodístico “La Mañana de El Espectador“ la contribución del CADI al desarrollo comunitario y a la mejora de la calidad de vida en la zona.

13/03/2018

El programa de radio *La mañana de El Espectador* que se transmite en Montevideo por CX14, dedicó un espacio en su edición del 9 de marzo pasado, al Centro de Apoyo al Desarrollo Integral (CADI)Centro de

Apoyo al Desarrollo Integral (CADI),
obra de apostolado corporativo del
Opus Dei.

El espacio incluyó una entrevista a la directora del centro, Lic. María José Regueiro, en la que explicó de qué manera la institución focaliza su actividad en la promoción de la mujer y en su formación profesional y social desde la niñez.

En la órbita del centro, que inició sus actividades en 1992, funcionan un Club de Niñas, un Área de Formación Laboral, y el Colegio bilingüe Los Rosales.

El programa también recogió dos breves entrevista a ex alumnas, una que actualmente se desempeña como funcionaria del CADI, y otra que relata como ahora son sus hijos los que acuden a la institución.

El espacio dedicado al CADI puede ser escuchado íntegramente en el sitio de radio El Espectador.

Seguidamente incluimos un fragmento de la entrevista a la Lic. Regueiro que se escuchó durante el programa.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/un-proyecto-exitoso-en-casavalle/> (10/02/2026)